



## Le ministre de la Saskatchewan avertit le gouvernement Trudeau: les agents envoyés par Ottawa seront arrêtés s'ils continuent à pénétrer sur les terres agricoles pour tester les niveaux d'azote.

Par [Kean Bexte](#)

Mondialisation.ca, 22 août 2022  
[thecountersignal.com](http://thecountersignal.com)

Région : [Le Canada](#)

Thème: [Environnement](#), [Loi et Justice](#)

Des agents de Justin Trudeau ont été pris en flagrant délit d'intrusion sur des terres agricoles pour tester les niveaux d'azote.

Le ministre de la Saskatchewan, Jeremy Cockrill, a envoyé un avertissement au gouvernement Trudeau : les agents envoyés par Ottawa seront arrêtés s'ils continuent à pénétrer sur les terres agricoles pour tester les niveaux d'azote.

Selon M. Cockrill, le gouvernement de M. Trudeau a envoyé illégalement des employés fédéraux sur des terres agricoles de la Saskatchewan pour tester les niveaux d'azote sans le consentement des propriétaires fonciers.

Dans sa lettre, le ministre fait état de multiples plaintes d'agriculteurs de la Saskatchewan qui soulèvent « de sérieuses préoccupations quant à l'intrusion d'employés du gouvernement du Canada, dans des véhicules du gouvernement du Canada clairement identifiés, sur des terres privées. » Les agriculteurs qui ont signalé ces intrusions ont clairement indiqué que ces agents du gouvernement n'avaient pas demandé la permission d'accéder aux terres et qu'ils n'avaient pas obtenu le consentement de quelque manière que ce soit pour y accéder.

We are demanding an explanation from federal Minister [@s\\_guilbeault](#) on why his department is trespassing on private land without the owners' permission to take water samples from dugouts. We have received reports of this occurring in several places throughout Saskatchewan.  
[pic.twitter.com/CDKUtSkPhM](https://pic.twitter.com/CDKUtSkPhM)

— Jeremy Cockrill (@jeremycokrill) [August 21, 2022](#)

Nous exigeons une explication du ministre fédéral  
[@s\\_guilbeault](#)  
sur les raisons pour lesquelles son ministère pénètre sur des terres privées sans la permission des propriétaires pour prélever des échantillons d'eau dans

des mares artificielles. Nous avons reçu des rapports indiquant que cela se produit à plusieurs endroits en Saskatchewan.

Le ministre Cockrill a également fait remarquer au gouvernement Trudeau que ces actions constituent une violation de la Saskatchewan Trespass to Property Act et l'a averti que ces actions pourraient entraîner de graves sanctions, notamment des amendes pouvant atteindre 200 000 \$ et jusqu'à six mois de prison.



En envoyant cette lettre, le gouvernement de la Saskatchewan a donné un ordre clair au gouvernement Trudeau de cesser toute intrusion illégale et l'a averti que s'il continue, ses employés pourraient être arrêtés et poursuivis.

Ce qui est plus inquiétant pour certains que l'intrusion elle-même, ce sont les motivations des agents fédéraux. Selon les propriétaires fonciers qui se sont opposés à l'intrusion des agents fédéraux sur leurs terres, on leur a dit que le but de leur présence était de tester l'eau dans les abris des agriculteurs pour mesurer les niveaux de nitrate.

Pour ceux qui suivent l'actualité récente dans le monde agricole, cette affaire est considérée comme liée à la politique récemment annoncée par le gouvernement Trudeau, qui vise à réduire de 30 % l'utilisation d'engrais dans les exploitations agricoles canadiennes. Cette politique a été largement critiquée par les agriculteurs du pays et par les gouvernements provinciaux de l'Ouest.

Certains observateurs ont déclaré qu'il y a des raisons de soupçonner que ces actions sont les premières étapes de la reproduction des attaques contre les agriculteurs qui ont provoqué une agitation généralisée aux Pays-Bas et dans d'autres endroits en Europe.

Bien que le gouvernement fédéral ne l'ait pas encore confirmé, il y a des spéculations selon lesquelles l'échantillonnage de l'eau, dont nous savons maintenant qu'il est en cours, sera utilisé comme mesures de référence pour imposer des réductions dans l'utilisation des engrais à l'avenir.

Tous ces facteurs ont conduit le premier ministre de la Saskatchewan, Scott Moe, à exiger du gouvernement Trudeau qu'il s'explique sur ce qu'il voulait faire exactement.

Keen Bexte

Article original en anglais : [Trudeau ' agents threatened with arrest](#) (Les agents de Trudeau menacés d'arrestation), The Counter Signal, le 21 août 2022.

Traduction : *Mondialisation.ca* avec DeepL.

La source originale de cet article est [thecountersignal.com](http://thecountersignal.com)

Copyright © [Keen Bexte](#), [thecountersignal.com](http://thecountersignal.com), 2022

---

Articles Par : [Keen Bexte](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](http://Mondialisation.ca) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)